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熊本市議会議員6期24年の確実な歩み
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(3･6･9･12月定例会)一般質問･要望･陳情…実現へ向けて確実に…

年H7年6月

7年7月

●花立公園に老人憩いの家建設要望
●肥後銀行秋津支店前道路灌水対策に着手

1年後水深が半減(8年かけ､H16年解決）
●山ノ内小学校に特殊学級の設置要望（実現）

●秋津古屋敷公園整備陳情(整備）
●秋津花立公園整備陳情

事務所〒BS1-2102

熊本市沼山津S-B-15
TEL(OSS)

BSS-Bフフフ
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●花立公園に桜木3町内老人憩いの家完成桜木東小学校用地買収推進

秋津中央公園に耐震性貯水槽､備蓄倉庫設置を要望(H9年完成)Zgタグ
●布田川断層帯での地震対策の必要性を質問。
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B年6月 _@秋津川右岸堤防市道編入要望（実現）
8年6月●桜木東小学校建設､施設整備要望(H((H9

－一一一一一一二＝ｰ三三＝
’

.6,H10｡6､H12.3,H13｡9質問） …錘

H27,6.市議会議員20年表彰
（全国市議会議長会）

B年6月●桜木東小学校の敷地内に児童育成クラブ設置陳情(H10.4完成）

●第二空港線佐土原交差点改第二空港線佐土原交差点改良､県立盲学校南東角交差点改良について質問

(H10予算に調査費)(H13.9,H14.9,H16.9質問）
9年6月

Z〃〆
想の郷づくりで『蛍とぶ鶯川』を目指す講演会実施●
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1す川の菖蒲園

熊本の地下水｢公水論｣を提案

9年6月●

●
●
●

月
月
月

９
１
２

１
１

年
年
年

９
９
９

●
●
●
●
●
●
、
●
●

月
月
月
月
月
月
目
月
月

２
３
４
６
６
６
６
７
２

年
年
年
年
年
年
年
年
銅

Ｏ
Ｏ
Ｏ
Ｏ
Ｏ
Ｏ
Ｏ
Ｏ
Ｏ

１
１
１
１
１
１
１
１
１

●

●

●

Z且〃

ごみ収集の見直し提案｡燃えるごみ収集週3回を2回に､古紙収集月2回を週1回に改定､ペットボトル収集新設
(年間3億円以上節減）六嘉県道バイパス提案。

●鶯川河川改修工事で多自然型での実施を提案

、鶯川河川改修に伴うワークシヨッブ開催一一一一

●流出した西無田橋掛け替え要望（12月議会に復|日経費計上）

質問を受けて寵熊本市長､嘉島町長､御船町長､熊本県に

抜本的整備再要望(H11.3000万円の調査費(県))

県道六嘉秋津新町線の ■■uｰ… ＝

桜木東小学校

●要望していた､雨水貯留施設を東共同調理場､東部土木センター､健軍消防署等に設置
●雨水浸透ます設置補助金の増額

Z〃夕11年6月●要望していた､雨水貯留施設を東共同調理場、

11年6月●雨水浸透ます設置補助金の増額
11年6月●秋津3丁目公園建設に伴うワークシヨツプ開催

園公目丁３津秋●熊本市交通災害共済制度の民間委託提案(H13実施）
●秋津3丁目公園完成
●家庭用生ごみ処理機購入助成質問､（実現)2万円（購●家庭用生ごみ処理機購入助成質問、（実現)2万円（購入
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金額の1/2上限）

13年9月●市電の東部延伸提案(H16．12､H18.9,H20.6質問）

●秋津コミュニティ消防倉庫完成

●白川中流域の地下水かん養対策に積極的に取り組むように提案

上下水道局が支援を約束(H15年度1000万円→H25年度5000万円）
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(ウラ面へ続く）



3月●山ﾉ神交差点改良要望(H16.3完成）

4月●東部はつらつ交流会館完成

8月●東町地域コミュニティーセンター完成
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謂二壼鶇呈薑嘉菫薑驚庫完成
鶉二釜蕊懲蛎壹毒駕譜{H,7年S月旧設置）
8月●鶯ll' l河川改修工事多自然型で完成
9月●市電の150円均一運賃の実施について質問(H17．12､H19

平成18年150円均一料金3ケ月試行

平成19年10月12日から全線150円均一運賃の実施(1年盾

9月●健軍川の洪水防止対策要望県の遊水池利用提案

9月●鶯川にホタルが飛ぶ（以後13年連続）

9月●市電の東部延伸提案

12,H19
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横井小楠記念館

．9再々質問）

瓶（1年間で63万人利用者増） H26,10新デザイン市電
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19年9月●H19.7洪水のため健軍川で職員殉職後､遊水池利用実現
19年9月●視覚障がい者の方が歩道の点字ブロックを歩いて電柱に衝●視覚障がい者の方が歩道の点字ブロックを歩いて電柱に衝突､歩道の安全確保質問（電柱移設対応）

●市議会において｢公水論｣を柱とした熊本市地下水保全条例の全部改正が、

19年12月提案から10年後可決（全国的にみて極めて先駆的なこと）

20年6月●健軍川の洪水防止対策完成

20年6月●鶯川河川改修について工事が進まないので､秋津中央公園を暗渠で
分水(ショートカット)することを提案（2ケ所の工事完成､1ケ所工事中）

20年12月●肥後銀行秋津支店前から秋津浄化センターまでの
歩道を離合できる広さに整備するよう再提案(H21.3完成）

…

うぐいす川

21年9月●県立盲学校南東角交差点改良工事質問「22年度末までには完成させたい」（答ジ
21年9月●混雑解消として､ラッシュ時に健軍交番前始発便の提案 肌

臨時便で施行(H22年10月12日から実施･7:43発､7:51発）

21年9月●公園の除草管理を地域に委託できないか要望(コミュニティ助成で草刈機購入）

22年''月●昊臺議臺蕊篁薑驚聖識字蕊驍享勃鰯こ2"』
剪定され､電車､バス､車､バイク､歩行者の安全を確保

●公園の除草管理受託(年間20回程度実施）

23年3月●県立盲学校南東角交差点改良工事完成(最初の質問から,4年後)MZZ交差点

24年4月●秋津3丁目公園低木の剪定受託開始 MZ2

(答弁
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雨水調整池築造工事(1工区)質問(H27年梅雨前完成）25年1月●秋津都市小河)| ’ MZ3
洪水対策質問(H13.9､H14.9､H16.9質問）

●若葉～秋津新町間のトンネルエ事(シールド工事1.6km､H25.10完成）

25年3月●県営東本町団地側に歩道新設

26年3月●長年､市営住宅新規建設の中止を質問し､H16年度で新規建設を中止 〃Z望
以降､公営住宅建設事業債残高は､平成25年度末251億円､29年度末344億円､減少

27年3月●第2空港線､佐土原交差点改良工事完成(最初の質問から18年･H30.3桜木側完成） 〃Z5

28年4月■14日･16日熊本地震発生

●HB年6月に震災対策を質問､要望し､Hg年度完成の耐震性貯水槽(100tの水)と、 〃Zβ
備蓄倉庫(3,OOO食以上の炊き出し)が緊急対応に役立った

29年3月●熊本市議会副議長に就任 〃Zア

30年3月●東区役所に設置要望した銀行のATM設置 MZ9
30年9月●震災復旧(上下水道､道路舗装､秋津川堤防復旧)歩道･植樹帯のありかた等質問
30年9月●健軍商店街から東部浄化センター方面の事故防止､花火大会などで危険な歩道の安全整備要望(一部整備）




